

Sosialisasi Bidang Wanwil kepada pejabat Pasiter Kodim Jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya

N. Wijanarko - SURABAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 9, 2022 - 17:13



SURABAYA, Kepala Seksi Teritorial Kasrem 084/Bhaskara Jaya membuka secara resmi pelaksanaan Sosialisasi Bidang Wanwil Korem 084/Bhaskara Jaya yang dihadiri oleh seluruh pejabat Pasiter dan Bati Wanwil Kodim Jajaran digelar di ruang data Makorem Jl. A. Yani No. 1 Surabaya. Kamis (9/6/2022)

Dalam amanatnya yang dibacakan oleh Kasiter, Danrem 084/Bbaskara Jaya

Brigjen TNI Widjanarko, S. Sos mengatakan sesuai amanat Undang-undang RI No. 34 th. 2004 pasal 1 bahwa sistem pertahanan negara bersifat semesta yang melibatkan seluruh warga negara, wilayah dan sumber daya Nasional serta dipersiapkan secara dini oleh pemerintah dan diselenggarakan secara total, terpadu, terarah dan berkelanjutan untuk menegakan kedaulatan negara, menjaga keutuhan wilayah dan keselamatan segenap bangsa dari segala bentuk ancaman.

Guna terwujudnya sistem pertahanan yang bersifat semesta maka Korem 084/Bhaskara Jaya melaksanakan kegiatan sosialisasi tingkat Korem bidang Wanwil sehingga sasaran bisa tercapai secara maksimal sesuai program kerja Korem 084/Bhaskara Jaya TA. 2022. Kata Danrem dalam amanatnya yang dibacakan oleh Kasiter Kasrem 084/Bhaskara Jaya.

Sementara itu Kasiter Kasrem 084/Bhaskara Jaya selaku penyelenggara kegiatan tersebut menekankan kepada para peserta Sosialisasi agar Kodim jajaran melaksanakan Sosialisasi di wilayah dengan menerapkan metode yang lebih kreatif sesuai dengan kultur budaya masyarakat di wilayahnya masing-masing.

"Saya tekankan kepada para Pasiter dan Batiwanwil yang hadir pada kegiatan Sosialisasi tingkat Korem bidang Wanwil ini agar lebih kreatif lagi dalam melaksanakan sosialisasi di wilayahnya masing-masing sesuai kultur budaya masyarakat yang ada sehingga hasilnya bisa maksimal". Ungkap Kolonel Kav. M. Zaelani.

Kegiatan Sosialisasi tingkat Korem bidang Wanwil TA. 2022 ini mengangkat Tema *"Mewujudkan Binter yang Adaptif melalui penyiapan Wanwil, untuk kepentingan Pertahanan Negara "*.* (Penrem84)